

# **Notice d'informations à l'intention du patient\***

**TONGMEI LABORATOIRE**

**GENTAMICINE COLLYRE TM 0,3 %**

## **FORME ET PRESENTATION**

Flacon de 5 ml, prêt à l'emploi. Boîte de 30 flacons.

## **COMPOSITION**

Sulfate de gentamicine exprimé en gentamicine..... 300 mg / 100 ml

Excipients : éthyl-p-hydroxybenzoate, chlorure de sodium, eau distillée.

## **FORME GALENIQUE**

Collyre

## **CLASSE PHARMACO – THERAPEUTIQUE**

Antibactériens-Aminosides.

## **INDICATIONS THERAPEUTIQUES**

Antibiotique utilisé dans le traitement local des conjonctivites, des kératites et des ulcères cornéens dus à des germes sensibles à la gentamicine.

**NB : Tenir compte des recommandations officielles concernant l'utilisation appropriée des antibactériens.**

## **POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION**

- Instillation d'une ou deux gouttes de collyre, 3 à 8 fois par jour en moyenne dans le cul-de-sac conjonctival inférieur de l'œil traité.
- Dans le traitement initial des infections les plus sévères, la posologie peut être augmentée ; le produit peut être instillé toutes les heures pendant les 1<sup>ers</sup> jours sous contrôle médical. La posologie sera réduite par la suite en fonction de l'évolution clinique.
- La durée de traitement est de 5 à 12 jours et peut être allongée dans certains cas.

## **CONTRE - INDICATIONS**

Hypersensibilité à l'un des constituants.

## **PRECAUTIONS D'EMPLOI**

- Ne pas utiliser au-delà de 15 jours après ouverture.
- Ne pas employer à titre préventif.
- Ne doit pas être employé en injections péri ou intraoculaires.
- En cas de non amélioration par le traitement pendant un bout de temps, un contrôle bactériologique est nécessaire afin de déceler une résistance pour mieux orienter la thérapie.

## **INTERACTIONS MEDICAMENTEUSES**

Afin d'éviter d'éventuelles interactions entre plusieurs médicaments, il faut signaler systématiquement tout autre traitement en cours à votre médecin ou à votre pharmacien.

### **EFFETS INDESIRABLES**

- Quelques cas d'intolérance locale ont été rapportés : irritation passagère lors de l'instillation ou réactions allergiques locales.
- Possibilité de réactions allergiques croisées avec la néomycine.
- Les réactions allergiques ainsi provoquées disparaissent avec l'arrêt du traitement.

### **SURDOSAGE**

Aucun cas de surdosage n'a été rapporté. Une utilisation excessive pourra entraîner une exacerbation des effets indésirables.

Consulter votre médecin ou pharmacien si nécessaire.

### **EFFETS SUR L'APTITUDE A CONDUIRE DES VEHICULES OU A UTILISER DES MACHINES**

La vision peut être brouillée juste après l'instillation du collyre, il est préférable d'attendre le retour d'une vision normale avant de conduire un véhicule ou utiliser une machine.

### **CONSERVATION**

Ne pas dépasser 15 jours après ouverture du flacon et respecter la date limite d'utilisation figurant sur le conditionnement extérieur.

**TONGMEI LABORATORY**  
**GENTAMICINE COLLYRE TM 0,3 %**

**FORM AND PRESENTATION**

5 ml bottle, ready to use. Box of 30 vials

**COMPOSITION**

Gentamicin sulphate expressed as  
gentamicin.....300mg/100ml  
Excipients: ethyl-p-hydroxybenzoate, sodium chloride, distilled water.

**PHARMACEUTICAL FORM**

eye drops

**PHARMACO – THERAPEUTIC CLASS**

Antibacterials-Aminosides.

**THERAPEUTIC INDICATIONS**

Antibiotic used in the local treatment of conjunctivitis, keratitis and corneal ulcers due to germs sensitive to gentamicin.

NB: Take into account official recommendations concerning the appropriate use of antibacterials.

**DOSAGE AND ADMINISTRATION**

Instillation of one or two drops of eye drops, 3 to 8 times a day on average in the lower conjunctival of the treated eye.

- In the initial treatment of the most severe infections, the dosage may be increased; the product can be instilled every hour for the first few days under medical supervision. The dosage will be reduced thereafter according to the clinical evolution.
- The duration of treatment is 5 to 12 days and can be extended in certain cases.

**CONTRA INDICATIONS**

Hyper-sensitivity to one of the compounds.

**PRECAUTIONS IN PRECAUTIONS AND WARNINGS**

Do not use beyond 15 days after opening.

- Do not use as a preventive measure.
- Must not be used in peri or intraocular injections.
- In case of no improvement by the treatment for a long time, a bacteriological control is necessary in order to detect a resistance to better direct the therapy.

**DRUGS INTERACTIONS**

In order to avoid possible interactions between several drugs, you must systematically report any other treatment in progress to your doctor or pharmacist.

### **UNDESIRABLE EFFECTS**

A few cases of local intolerance have been reported: transient irritation during instillation or local allergic reactions.

- Possibility of cross-allergic reactions with neomycin.
- The allergic reactions thus caused disappear when the treatment is stopped.

### **OVERDOSE**

No case of overdose has been reported. Excessive use may lead to exacerbation of adverse effects. Consult your doctor or pharmacist if necessary.

### **EFFECTS ON ABILITY TO DRIVE OR USE MACHINES**

Vision may be blurred immediately after instillation of eye drops. It is best to wait for normal vision to return before driving or using machinery.

### **STORAGE**

Do not exceed 15 days after opening the bottle and respect the expiry date appearing on the outer packaging.



**TONGMEI LABORATOIRE**

**Siège: Immeuble SODEVZF B.P.3076 Lomé-TOGO**

**Tel: (00228) 22 71 37 74 Fax: (00228) 22 71 37 75**

**E-mail: [headquarters@tomepharm.com](mailto:headquarters@tomepharm.com)**

DATE DE REVISION DE LA NOTICE:

Février 2023

DATE OF LEAFLET REVISION:

February 2022